-Foto de LA PRENSA, por Galán h

PAISA SE INSCRIBE. El Cnel. y Dr. Roberto Escobar García y el Dr. José Armando Chavarría, candidatos a la presidencia y vi-cepresidencia de la República, por parte de

PAISA, solicitan su inscripción en el Consejo Central de Elecciones. Les acompañan la Dra. María Julia Castillo y otros diputados de ese partido en la Asamblea Legislativa.

DISOLUCION. Lic. Juan Ricardo Ramírez Rauda decla-ra que el FDR ha bajado sus

exigencias para la pacifica-ción, siendo una de ellas la disolución de los cuerpos de

seguridad.

Inscritos PCN, PDC AD y solicita Paisa

Los candidatos a presidente y vicepresidente por el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño —PAISA—, Cnel. y Dr. Roberto Escobar García y Dr. José Armando Chavarria, respectivamente, presentamo aver su documentación ron ayer su documentación para su inscripción en el CCE.

Ambos fueron acompaña-Ambos rueron acompana-dos para dicha ceremonia por la Dra. Maria Julia Cas-tillo Rodas, presidenta del Organo Legislativo, así co-mo los diputados de dicha fracción en la Asamblea, miembros del directorio nacional y otros dirigentes de

Pasa a la página 27

Ley Procedimientos Penales aprobada



Esta nueva ley garantiza los derechos constituciona-les de las personas que sean detenidas por los delitos en

que será aplicada ésta, entre ellos, el de la asistencia de un defensor desde el momen-to en que se decrete la detención provisional del imputa-

Los órganos auxiliares, o sea los cuerpos de seguri-dad, podrán proceder a la captura de cualquier perso-

No explican la no Coalición

No dieron a conocer las razones por las cuales no hubo coalición entre las fracciones políticas: ARENA-PAISA y PPS. Las dirigen-cias respectivas, señalaron ayer que en forma oportuna darán las explicaciones sobre la no coalición.

Periodistas de todos los medios de comunicación, buscaron ayer fuentes informativas de ARENA, PAISA y PPS para saber exactamente a qué se debió la no coalición preanunciada por los dirigentes de PAISA y Pasa a la página 27

UNA FARSA. El Sr. Erick Ramírez, representante de la DC de Nicaragua, dice que el gobierno sandinista ce-lebrará elecciones que son

Inauguran hoy Cursos Básicos Educación Vial

Los Cursos Básicos, a ni-vel nacional, sobre Educa-ción y Seguridad Vial serán inaugurados esta mañana en el auditorium del INFRA-MEN, por el coronel y Lic.
Carlos Reynaldo López
Nuila, director general de la
Policía Nacional.
Con tal objeto ha sido elaborado el siguiente progra-

Pasa a la página 41

Cámara Comercio elige mañana nueva directiva

A las 5 p.m. de mañana miércoles 29 de febrero se iniciará la asamblea general de socios en que será electa la nueva junta directiva de la Cámara de Comercio e In-dustria de El Salvador, para el período 1984-1985.

Se dijo a LA PRENSA GRAFICA que uno de los puntos más destacados de la asamblea será la entrega de

la "Palma de Oro de la Cámara", que se otorga a personas que en actividad económica, profesiones acadé-micas u otras ramas del quehacer humano, sobresalen con méritos reconocidos.

Hoy se anunciará quién recibirá el galardón honorífico, para lo cual se convocó a una comisión integrada por ex-Pasa a la página 25

Habrá más de 5 mil Receptoras

Más de cinco mil juntas receptoras de vo-tos se instalarán el 25 de marzo para la elección presidencial

El consejal, Lic. Jaime Trabanino Llovel El consejal, Lic. Jaime Trabanino Llovel y técnicos del Departamento de Computarización del Consejo, dieron a conocer que el Registro Electoral sobrepasará a los 2 millones 500 mil electores. Actualmente, explicaron, se está trabajando con unas cien míl cédulas expedidas en los últimos días por las alcaldías del país, al quedar incluidas se comenzará el trabajo de depuración o eliminación de muchas cédulas dobles, para que al diez de marzo como máximo, quede totalmente concluido el Re-gistro Electoral que servirá de patrón para las elecciones de vicepresidente y presiden-

Por su parte el Lic. Trabanino Llovel, dio a conocer que el Consejo trabaja intensamente en la selección de los puestos de votación que en esta elección sobrepasará el nú-mero de 5 mil, dado que cada Junta Recep-tora de Votos tendrá unicamente 500 electores que atender

Es preocupación de todos los miembros del Consejo ubicar las urnas en sitios espa-

Pasa a la página 27

Candidatos AD informan hov sobre gira a E.U.

Los candidatos a presiden-te y vicepresidente por el Partido Acción Democrática (AD), doctores René Fortín Magaña y Luis Nelson Segovia, ofrecerán hoy al me-diodía en el hotel Camino Real, una conferencia de prensa a periodistas nacionales y extranjeros, en relación con gira por los Estados Unidos.

La reunión ha sido prepa-rada por la "Comisión Profe-sional y de Representantes del Sector Empresarial", como un homenaje a los dos candidatos a la primera ma-gistratura de El Salvador. Los dos profesionales da-

Pasa a la página 41



Foto de LA PRENSA, por Fu

CONVENIO. Señores: Guillermo Buitrago, Ing. Francisco Menéndez, Luis Roberto Rodríguez, presidente de ARA; Sal-vador Peña Valle e Ing. Jorge Dimas Pacheco, de la Aso-ciación de Reactivación Agropecuaria y Consultoría In-dustrial Centroamericana, firmarán convenio para realizar conjuntamente, estudios agro-industriales en el país.

Plantean crisis los algodoneros

Hemos dejado planteado al embajador norteamericano Thomas Pickering, que de no recibir financiamiento agrícola los algo-doneros al primero de abril, en septiembre de este mismo año, la zona Oriental puede estar en manos de los extremistas, senaló el señor Ernesto Muyshondt Parker. El mayor problema y mejor aliado que

tienen los comunistas aquí en El Salvador es la falta de trabajo, señaló el agricultor. El señor Muyshondt, se dirigió al diplomá-

tico durante reciente visita que hizo a San Miguel. Este grupo de ciudadanos orienta-les, dijo, creemos en la rehabilitación de

nuestra zona con un objetivo supremo cual es la mejorar las condiciones de vida de nuestros compatriotas menos favorecidos e incorporarlos a nuestro sistema capitalista es fruto de nuestra civilización cris-

tiana. Señaló en su exposición el embajador Pic-kering, que el déficit habitacional en el Oriente del país está cerca de 200 mil vivien-das, las cuales creemos nosotros deben construirse en lapso corto, afirmó.

Para nuestra economía, la construcción de viviendas traería consigo crear fuentes

Pasa a la página 25



SECTORES PRODUCTIVOS. (San Miguel). Todos los representantes de las fuerzas vivas del oriente del país, solicitaron al emba-jador de los EE. UU. doctor Thomas Pickering, ayuda económica, con créditos más

blandos e intereses más bajos con largo pla zo. "Sin seguridad no hay productividad", declararon todos los representantes de los sectores productivos de la zona oriental, so-"una verdadera reactivación eco-